

undefined - vendredi 16 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'inauguration de la salle multisport aura lieu le 7 juin



Jean-Philippe Vialat a présenté ses propositions d'animations aux associations présentes.

L'inauguration de la salle multisport aura lieu le vendredi 7 juin. Pour organiser une fête autour du sport, les représentations des associations sportives se sont réunis lundi.

Le vendredi 7 juin, la mairie prévoit d'organiser une fête pour l'inauguration de la salle multisport. La journée sera dédiée au sport, notamment grâce à l'équipe Fitdays, spécialiste de l'organisation de triathlons.

Lundi 12 février, la commune avait convoqué les représentants des associations sportives dans une réunion de préparation et pour écouter les propositions de Jean-Philippe Vialat, président de Fitdays.

Il a proposé d'installer un village de toile à proximité de la salle multisport, avec une piscine temporaire de 10 mètres de long et d'utiliser le ministade existant pour préparer, pour les enfants de 5 à 12 ans, un triathlon avec 20 m de natation, 1 000 m de vélo et 250 m de course à pied. En tout, huit classes de primaires devraient se présenter, venant de Creys-Mépieu, de Briord, de Bouvesse-Quirieu et de Saint-Victor-de-Morestel. Tout est prévu par l'organisateur, sauf les maillots de bain et les baskets.

Des ateliers seront prévus ensuite : élimination de déchets, sécurité routière, alimentation, énergies renouvelables, handicap et discrimination et un pédalage sur vélo pour fabriquer des smoothies. Puis, ce sera l'inauguration officielle à partir de 18 heures. Les adultes pourront participer en soirée à l'Ékipée des Familles, une course plus longue que celle des petits. Un volet restauration sera intégré à la version définitive du projet.

30 enfants seront tirés au sort pour participer aux championnats régionaux de Fitdays qui auront lieu à Roanne le 29 juin, avec la possibilité d'être retenu pour les championnats nationaux du 30 juin. Les inscriptions peuvent déjà se faire sur le site internet de Fitdays, mais les inscriptions sur place le 7 juin seront acceptées.

Parallèlement, l'association Terre de Jeux organise le relais de la flamme, le portage d'un témoin de bois qui cheminera dans la Communauté de communes du 6 au 16 juin et qui sera sur Creys-Mépieu le 7 juin. Sandra Drevet, représentante de Terre de Jeux et conseillère municipale, souhaite que les associations du village voulant participer à ce relais prennent contact avec elle.

Fitdays : www.fitdays.fr Sandra Drevet : 06 73 03 09 97